

Raúl Castro dialogue à Montevideo avec des dirigeants du Parti Communiste de l'Uruguay



La Havane, 3 mars (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, s'est entretenu à Montevideo avec des dirigeants du Parti Communiste de l'Uruguay qui fait partie du Front Large, coalition au pouvoir.

Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a reçu Eduardo Lorier, secrétaire général de cette force politique uruguayenne et d'autres dirigeants de celle-ci.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Marcelino Medina et l'Ambassadrice de Cuba en Uruguay, Mercedes Vicente, ont également participé à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48309-raul-castro-dialogue-a-montevideo-avec-des-dirigeants-du-parti-communiste-de-l-uruguay>



Radio Habana Cuba